

Fidel Castro assiste à La Havane à l'inauguration d'une galerie de peinture

La Havane, 9 janvier (RHC)- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, a assisté à La Havane à l'inauguration du « Kcho Studio Romerillo, Laboratoire pour l'Art », une institution culturelle à but non-lucratif pour l'expérimentation et la diffusion des arts et des connaissances humaines.

Au cours de la cérémonie, Fidel Castro, a salué des artistes et des habitants du quartier du Romerillo et il a parcouru la galerie du centre culturel qui accueille deux expositions de remarquables plasticiens cubains.

L'Historien de la Ville de La Havane, Eusebio Leal et le peintre Alexis Leyva « Kcho », ont dévoilé la plaque marquant l'inauguration du Studio Romerillo.

Ce complexe culturel, situé dans un quartier havanais inclut également la bibliothèque publique « Juan Almeida » et l'atelier expérimental de graphique « Romerillo ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/10769-fidel-castro-assiste-a-la-havane-a-l-inauguration-dune-galerie-de-peinture>



Radio Habana Cuba